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Mini De Concert: LEÇON 2

Un jeu télévisé
自己紹介：
名前：


Vous vous appelez comment? (Tu t’appelles comment?)




Je m’appelle Didier Wester.




Comment est-ce que vous vous appelez (Comment est-ce que tu t’appelles?)




Je m’appelle Didier Wester.

語彙：


un nom:  名字

un prénom:  名前

votre:  あなたの･･･
住んでいる所：

Vous habitez où? (Tu habites où?)




J’habite à Kyoto.

Où est-ce que vous habitez? (Où est-ce que tu habites?)




J’habite à Kyoto.

語彙：


une adresse:  住所
votre:  あなたの･･･

à:  に
職業：


Qu’est-ce que vous faites? (Qu’est-ce que tu fais?)


学生：

Je suis étudiant (étudiante).


先生：

Je suis professeur (professeur).

語彙：
(男性)

(女性)

étudiant

étudiante
学生
médecin

médecin

医者
dentiste

dentiste

歯医者
secrétaire
secrétaire
秘書
professeur
professeur
先生
journaliste
journaliste
新聞記者
(男性)

(女性)

musicien
musicienne
音楽家
cuisinier
cuisinière
料理人
chanteur
chanteuse
歌手
acteur

actrice

俳優
ingénieur
ingénieur
技師
employé (de bureau)  employée (de bureau)  会社員
sportif professionnel  sportive professionnelle  プロのスポーツ選手


une profession:  職業

votre:  あなたの･･･
国籍：


Vous êtes de quelle nationalité? (Tu es de quelle nationalité?)


日本人：
Je suis japonais (japonaise).


フランス人：
Je suis français (française).

語彙：
(男性)

(女性)

français

française
フランス人
japonais

japonaise
日本人
américain
américaine
アメリカ人
anglais

anglaise

イギリス人
britannique
britannique
英国人
chinois

chinoise

中国人
coréen

coréenne      韓国人／朝鮮人
(男性)

(女性)

allemand
allemande
ドイツ人
belge

belge

ベルギー人
suisse

suisse

スイス人
espagnol
espagnole
スペイン人
italien

italienne
イタリア人
canadien
canadienne
カナダ人


une nationalité:  国籍

votre:  あなたの･･･
既婚・未婚：

Vous êtes marié (mariée)? (Tu es marié (mariée)?)




Non, je suis célibataire.

語彙：
(男性)

(女性)

marié

mariée

結婚している
(男性)

(女性)

célibataire
célibataire
独身
une situation de famille:  家庭状況
votre:  あなたの･･･
彼･彼女のこと :
名前：
Il s’appelle comment?

Comment est-ce qu’il s’appelle?

Il s’appelle François Pichardy.

Elle s’appelle comment?

Comment est-ce qu’elle s’appelle?

Elle s’appelle Brigitte Timbert.

住んでいる所：
Il habite où?

Où est-ce qu’il habite?

Il habite à Paris.

Elle habite où?

Où est-ce qu’elle habite?

Elle habite à Paris.

職業：
Qu’est-ce qu’il fait?

Il est étudiant .

Qu’est-ce qu’elle fait?

Elle est étudiante .

国籍：
Il est de quelle nationalité?

Il est japonais.

Elle est de quelle nationalité?
Elle est japonaise.

既婚・未婚：
Il est marié?

Est-ce qu’il est marié?

Non, il est célibataire.

Elle est mariée?

Est-ce qu’elle est mariée?

Non, elle est célibataire.

語彙：
un jeu télévisé: 
   テレビのクイズ番組
Bon :

   じゃあ。
On y va:

   行きましょう、始めましょう。
Regardez bien!
   よく見て。
Vous êtes prêt(e)? : 用意ができましたか？いいですか？
数字：
11: onze

12: douze

13: treize

14: quatorze

15: quinze

16: seize

17: dix-sept

18: dix-huit

19: dix-neuf

20: vingt

否定形：
NE     -動詞-    PAS      (“NE”の後に母音(a,e,i,o,u,y)やhで始まる語が来ると、“NE”の“E” が
                              省略されて、“N’”でその語とつながります。(*)



Vous êtes japonais?    
Non, je ne suis pas japonais.




Il est japonais?  
*Non, il n’est pas japonais.




C’est un café?

*Non, ce n’est pas un café.
人称代名詞 (主語)：
	
	      単数   
	      複数

	 一人称
	 je (j‘)    (私)
	 nous   (私たち)

	 二人称

	 tu      (君)

 vous    (貴方)
	 vous (君たち)

       (貴方たち)

	 三人称
 
	 il       (彼)

 elle     (彼女)
	 ils     (彼たち)

 elles   (彼女たち)


動詞の活用表：
Travailler  (-er動詞)
(働く)

	
	          単数

	           複数


	 一人称

	   je travaille

	   nous travaillons


	 二人称
	   tu travailles

	   vous travaillez


	 三人称

	   il travaille
   elle travaille
	   ils travaillent
   elles travaillent


Regarder:

Habiter:


S’appeler:

(見る)
               (住む)                   (という名前です)

je regarde

j’habite


je m’appelle
tu regardes

tu habites

tu t’appelles
il regarde

il habite


il s’appelle
nous regardons

nous habitons

nous nous appelons
vous regardez

vous habitez

vous vous appelez

ils regardent

ils habitent

ils s’appellent

Être:


Faire:

(である)                 (する)

je suis


je fais
tu es


tu fais
il est


il fait

nous sommes

nous faisons
vous êtes

vous faites
ils sont


ils font
